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会長挨拶

内田君、遠藤君、土屋君、宮沢君、山口（雅）君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

27/32　　 　84.38%　　　　29/32　　 　90.63%

28/33　　 　84.85%　　　　　　　　  　35名

司会：久保栄子君　指揮：山本　章君

本日は、岡良森君の職業紹介

をさせていただきます。

岡君の会社はオカコー静岡

（株）という建物解体85%、

土木工事10%、産廃ゴミボッ

クス5％という業種であります。

幹事 山田定男君

幹事報告

8月12日（金）は特別休会です。

例会変更

三島西RC 8月18日　夏の家族会

１．

２．

７月１日　　小島　真君

７月２日　　加藤正幸君

７月３日　　山田定男君

７月４日　　石井和郎君

入会記念日

会員誕生日

委員会報告

ロータリー奉仕委員会 委員長　矢岸貞夫君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

オカコー静岡を起こしたきっかけは、３０歳までKDD

に勤めておりましたが、親類の解体業の大手であり

ます海野工業で、三島に木くずのリサイクルと解体

業の営業所を出すので、責任者として手伝ってもら

えないかと頼まれのが、この業界に入ったきっかけで、

その後、経営者との考えの違いもあり、３８歳で会

社を辞め、なんとなく今の会社をおこしたそうです。

会社を起こして１０年色々な人にかわいがられ、又

助けられて、順調に仕事量も増えてきましたが、リ

ーマンショック以降仕事量も減り、そして２年前に

請け負った工事が、スクラップの値が極端に下がり、

大変な赤字を出してしまい、今が一番苦しい時だと

言っておりました。しかし４１歳で、ロータリーに、

入会し、お客様の質が変わったといいます。

又異業種の経営者の皆様の色々な考え方を教わり、

会社経営に対する考え方が変わってきたかと思います。

解体業は、あくまでも、建設業の中の歯車の一つで

あり、お客様の立場を考えそして受け入れてこれか

らもやっいきたいと。解体の作業も、自分が入った

時はまだまだ手作業が多かったが、だんだん機械化

が進んできました。しかし、まだまだ危険な作業、

大変な作業が多いい仕事です。

将来マジンガーZのようなロボットが出来、人間の手

のように、両手で自由に作業が出来るようなロボッ

トを開発することが、夢だと言います。そして、KDD

時代の先輩が、海外へ留学をするとき贈ってくれた［超

我］という言葉。

田中錦城さん（米山・渡辺君のゲスト）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

「地区ロータリー財団セミナー」報告

①国際親善奨学生の推薦

②地区補助金による社会奉仕活動

③マッチング・グラントによる海外支援

④ＧＳＥメンバーの推薦及び受け入れ

⑤ＧＳＥリーダーの推薦

⑥学友会（紹介と報告）

⑦ポリオプラス・パートナーの参加

以上の内容のセミナーでした。

これから、もしくじけそうな事があったら、この言

葉を、思い出せ、そしてそれを乗り越えろと、なぜ

かこの言葉が忘れられないと言います。

いつも明るいムードメーカーの岡ちゃんも、大変な

思いをしているのだと思いました。しかしそれを顔

に出さず、いつも周りに気を使っている姿をみると、

頭が下がります。そして仕事に対してお客様だけで

なく従業員に対しても安全、安心に仕事が出来るよ

う改善をしていく気持ちが、岡ちゃんと話してると

ひしひしと感じられました。

ぜひ、漫画の世界のヒーロー,マジンガーZを作って

下さい。

次は、大田君の職業紹介です。



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

世界中で展開されているポリオ撲滅活動は終盤

にさしかかっており、 ロータリーの2億ドルの

チャレンジ では、これまでに1億8,500万ドルが

集まっています。このチャレンジは、来年の6月

30日まで展開される予定ですが、募金活動は、ポ

リオが完全に撲滅されるまで継続しなければな

りません。  

多くのクラブがこの活動を支援しています。例

えば、オーストラリアとニュージーランドのロ

ータリアンは、20世紀フォックス社との協力の下、

2月に、映画「コンビクション（Conviction）」のチ

ャリティ上映会を開催し、2億ドルのチャレンジ

へ5万4,000ドルを集めました。フレモント・ウォ

ーム・スプリングス・サンライズ・ロータリー・ク

ラブ（米国カリフォルニア州）は、3月にファッシ

ョンショーを開催し、5万2,000ドルを寄付しま

した。また、ポンディチェリ・コスモス・ロータリ

ー・クラブ（インド）の支援を受けた高校の3,000

人の生徒が、1週間にわたるプロジェクトを実施

し、2万5,000ドルを集めました。  

第１５回理事役員会報告

卓話片野誠一君：本日は、会員組織・会員増強委員会が担当
する「会員増強クラブフォーラム」です。宜しくお願い

致します。

山本良一君：連続して休んでしまいました。渡辺会長、

山田幹事、残り11ヶ月です。頑張って下さい。

大田政人君：誕生日のお祝いありがとうございます。

11日で66歳になります。健康に気をつけたいと思って

おります。

岡　良森君：ブエノスノーチェス！12回コースで毎週

2回スペイン語を習っており、夜7時からですので早退

します。アスタ　プロキシマ　セマーニャ！また来週！

スマイルボックス

日本一コロッケを企画した三島商工会議所青年部
内田聡会長に協賛金を渡す

卓話

会員組織・会員増強委員会

会員増強クラブフォーラム

１．開会趣旨説明・・・・・会員組織委員会

２．会員増強について・・・・会員増強委員会

３．各テーブル毎にご協議ください。

協議事項

（１）今後のせせらぎ三島RCの理想の会員数は何名ぐ

　　らいが理想でしょうか。

　　理想会員数

　　その主な理由

（２）テーブルのメンバーで新会員入会の紹介が可能

　　でしょうか。

　　紹介していただける会員名をご記入ください。

　　紹介会員名

（３）既存会員の退会防止について・・・・主な防止策を

　　２つほどあげて下さい。

※協議終了後各テーブルでまとめて担当委員会にご

　提出ください。

エサ・ラディティアさん（米山奨学生）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

８月６日　　中山和雄君

８月８日　　根津延和君

８月11日　　太田政人君

８月９日　　中山和雄君

会員誕生日

委員長　小林　勝君ロータリー奉仕委員会

9月24日は杉山隆君の卓話になっていますが　手の手

術の為卓話者の変更です

クラブフォーラムを行います　

テーマ　楽しい例会をする為に

委員長　鈴木政則君

委員会報告
プログラム委員会

９月１７日親睦例会にて

女優　大塚よしえ様による「語り部」を行ないますの

で、皆様参加してください。

委員長　石井邦夫君親睦委員会

さまざまな募金活動で

　　「2億ドルのチャレンジ」を後押し
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